

Yoann **Pfefferlé**, à Lausanne ;
Thierry et Véronique **Chauvet-Werren**, à Lausanne, leurs enfants :
Vincent et Linda **Chauvet**, Katja et Erik ;
Manon **Chauvet**, son ami Sacha, sa fille Luna ;
Jacques et Suzan **Chauvet**, à Zurich ;
Pierre **Pfefferlé**, à Belmont-sur-Lausanne ;
Ses tantes, ses oncles, ses cousins et ses cousines,
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Corinne CHAUVET

enseignante au gymnase de Morges

leur très chère maman, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie,
enlevée à leur tendre affection, le 1er février 2016,
au seuil de ses 60 ans.

*Chaque voyage est le rêve
d'une nouvelle naissance.*

Nous remercions très chaleureusement le corps médical et l'ensemble
du personnel soignant de la Clinique Bois-Cerf, à Lausanne.

Culte d'adieu au temple du Prieuré à Pully, le vendredi 5 février,
à 15 heures.

Honneurs dès 15 heures 45.

Corinne repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Thierry Chauvet (son frère), chemin de la Grangette 46, 1010 **Lausanne.**